

おそきだより 第10号

2014.12.11 発行

編集:おそきの学校と地域を考える会 ブログは「おそきの学校」で検索

協力:青梅市自治会連合会第6支会

問い合わせ:小曾木市民センター TEL 0428-74-5332

このたよりは青梅市市民部市民活動推進課との協働による発行です



小曾木地区市民運動会開催

10月12日、第43回小曾木地区市民運動会が青梅市立第七小学校グラウンドにて開催されました。台風の接近で大会の開催も危ぶまれながら、天気は崩れずに開会を迎えられました。

参加自治会数の減少により選手を決めての競技が大幅に減少した今回の運動会。主催する第6支会と体育委員会の方々には、減少させる種目の検討や新たに誰でも参加できる種目の作成にご苦労いただきました。そんな中、おそき保育園は今年から運動会に復活参加いただけるようになりました。

競技結果は、最終種目の役員対抗リレーで1位になった「富岡」チームが、点数は同点ながらも1位になった競技数が多かったため規定により優勝しました。

反省会では、参加希望者がなかなか参加できないなどの反省も出されました。参加者が集めきれないチームもある中、反省を活かしての運営が検討されていきます。



優勝した富岡チーム

おそき DE 田舎暮らし体験 盛大に実施

10月19日(日)、青梅市小曾木地区(青梅市富岡)で実施した「OME city おそき DE 田舎暮らし体験」。晴天に恵まれ、約120名の参加者となった今回のイベント、約30名のボランティアスタッフを加えて約150名での運営となりました。

青梅市市民提案協働事業として、主催は「おそきの学校と地域を考える会」と「青梅市」、協力が「小曾木っ子の会」、「おやじの会」、「子ども劇場西多摩風の子サークル」となっています。小曾木地区の良さを内外にPRするこのイベント、参加者の構成は、都外4%、都内で青梅市外20%、青梅市内で小曾木外53%、小曾木地区内23%となりました。

稲刈りを刈り取った稲はひもで結び、はざ掛けまで、芋掘りは里芋掘りと芋洗いを行いました。(4面にも関連を記載)



第6支会 ソフトボール大会

9月21日(日)、第6支会ソフトボール大会が開かれました。9月7日(日)開催予定が雨で延期となつての開催です。Aクラスに4チーム、Bクラスに3チームの計7チームが予定通り参加しました。Aクラスは4チームトーナメント、Bクラスは

3チームによるリーグ戦。Aクラス決勝戦は富岡チーム9点対小曾木4丁目9点の同点、規定のジャンケンにより富岡チームが優勝となりました。



第6支会 親睦ゴルフ大会

11月19日、第6支会親睦ゴルフ大会が飯能パークカントリークラブで晴天のもと開催され、青梅市自治会連合会会長、第6支会長などを初め16名が参加しました。

1位には井上忠男さん、2位に井上一雄さん、3位に加藤文男さんが入りました。

